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Gott ist...

Es ist der Ausdruck was du bist,
wie auch immer, du es siehst.

Kein Mensch, kein Stein, 
nichts wird immer sein.

Auch nicht der Schmerz, das Leid, 
die Freude ganz allein. 

Und doch, wird etwas sein, das ist,
ich nenne es Gott..., der ist.

Er führt uns hier, er führt uns dort,  
er begegnet uns an jedem Ort.

Zeigt uns den Weg auf jedem Pfad,
wenn auch der Weg oft ungewiss,

nur das er es ist, das ist gewiss. 

Doch ist es so, wie ich es beschreibe,
ich weiß es nicht, 

vielleicht, vielleicht auch nicht?
So bleibt es bei dir, es zu erfahren, 

in all deinen Lebenslagen.
Es ist nicht schwer, lass dich nur ein,

denke daran, du bist nicht allein.

So ist es, so war es, 
so wird es immer sein,  

Du mit Gott... und nicht allein.
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